

## Zwei Tage in der Vesperkirche



Ein weiteres Jahr machten wir, Schüler\*innen der 9.Klassen, uns in zwei unterschiedlichen Gruppen auf, um für zwei Tage als Gastgeber\*innen in der Vesperkirche mitzuhelfen.

Die St. Johanniskirche verwandelt sich jedes Jahr für zwei Wochen in einen Ort, wo Menschen, egal ob jung oder alt, für einen kleinen Betrag Essen bekommen und miteinander ins Gespräch kommen können.

Am letzten Mittwoch im Januar stand der Einsatz der ersten Gruppe an. Nach einer Morgenrunde, in der wir in unsere Gruppen (Service, Empfang, Essensausgabe usw.) eingeteilt wurden, wies uns die jeweils zuständige Mitarbeiter\*in unseren Bereich ein. Dann wurden die Türen der Kirche geöffnet und die Menschen, die vor der Kirche in einer Schlange gewartet hatten, kamen herein. Danach verging die Zeit wie im Flug. Zwischendurch durften wir selbst essen, doch danach ging es sofort wieder weiter. Gegen 14 Uhr leerte sich die Kirche wieder und wir bereiteten alles für den nächsten Tag vor. Zuletzt verabschiedeten wir uns in einer Abschlussrunde. Spontan und sehr zur Freude der Organisator\*innen beschlossen wir auch am Montag beim Abbau zu helfen. Uns allen hat der Einsatz sehr viel Spaß gemacht und wir sind dankbar, dass wir so viele positive und interessante Erfahrungen sammeln konnten.

Fiona Barth, 9b

